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sisté à la convention. La conférence d'indus-
trie laitière du Dominion s'est tenue à Ottawa
les 29 et 30 novembre et le 1er décembre
1923.

LOI D'ENQUETE SUR LES DIFFERENDS INDUS-
TRIELS

M. CHURCH demande:
1. Le Gouvernement se propose-t-il de soumettre au

cours de la session présente une mesure législative pour

modifier ou codifier la loi d'enquête en matière de

différends industriels, et quand?
2. Quelles sommes a-t-on payées en 1924 et 1925, et

à qui, pour des litiges relevant de cette loi?
3. Quel a été le coût total de ces litiges, et que reste-

t-il à payer?

Par l'hon. M. MURDOCK (ministre du
Travail):

1. Oui, voir Feuilleton du 12 mars, sous
le titre: "Présentation des bills".

2. Payé en 1924: H. H. Dewart, conseil,
$752.40; Lewis Duncan, conseil, $9,825.84;
Bernard Rose, témoin, $220; James T. Gunn,
témoin, $30; total, $10,828.24. Payé en 1925:
Lewis Duncan, conseil, $2,368.50; C. C. Ro-
binson, *conseil, $952.08; total, $3,320.58.

3. (a) $16,624.82; (b) Il s'agit probablement
de comptes de conseil en Angleterre.

COMMISSAIRE DE L'INSTITUT, MINISTERE
DE L'AGRICULTURE

M. SPENCER demande:
1. Est-il vrai que le ministre de l'Agriculture se pro-

pose d'absorber lans son département les fonctions et

le personnel du commissaire de l'Institut, de congédier

ce dernier et de nommer un nouveau sous-ministre

adjoint qui. en plus de ses fonctions régulières, devra

voir au travail actuel du commissaire de l'Institut?

2. Combien le Gouvernement perdrait-il en adoptant
cette ligne de conduite, par comparaison avec la promo-

tion du chef actuel de la division de l'Institut, conformé-

ment au régime du mérite, que le Gouvernement pré-

conise?

L'hon. M. MOTHERWELL (ministre de
l'Agriculture)

1. Oui.
2. Le Gouvernement ne perdra rien, au con-

traire, il opèrera une certaine économie.

IMPORTATIONS DE VERRE

Mihon. M. MANION demande:
Quelle était la valeur totale des articles en verre

importés en Canada durant les années écoulées les 31
imars 1923 et 31 mars 1922, et de quels pays venaient
ces importations?

L'hon. M. LOW (ministre du Commerce):
Importations en Canada de verre et d'arti-

cles en verre durant les exercices écoulés les
31 mars 1922 et 1923.
Provenance 1922 1923
Royaume-Uni .. .. .. .. S 685,806 $1,310,929
Indes anglaises 5 -
Antilles anglaises-

Jamaïque ........ 34 -
[L'hon. M. Motherwell.]

Provenance
Trinité et Tabago
Autres Antilles angl

ses .. .. .. ..
Hong Kong .. .. ..
Autriche .. .. .. ..
Belgique..........
Chine ..........
Tchécoslovaquie
Danemark........
France........
Saint-Pierre et Miquel
Allemagne........
Italie..........
Japon..........
Pays-Bas........
Norvège .. .. .. ..
Pologne et Dantzig
Suède .. .. .. ....
Suisse .. .. .. .. ..
Syrie............
Turquie........
Etats-Unis........

Total .. .. .. ..

1923
5 -

9 -

1,051 998
1,305 2,583

1,326,242 2,135,670
753 136

65.960 131,002
163 -

74,440 65,148
on 35 -

19,270 87,449
20,674 4,605
52,268 46,229

174,873 148,977
7 -

10 -
- 891

5,221 3,614
66 -

1 -

2,964,336 3,133,528

.. $5,392,534 $7.071.759

LA DETTE PUBLIQUE DU CANADA EN 1923

L'hon. M. MANION demande:
A combien s'élevait la dette publique du Canada le

31 mars 1923?

L'hon. M. ROBB (ministre des Finances):
A $2,453,776,868.74.
ADOPTION D'UNE MOTION D'ORDRE RELA-

TIVE AUX SEANCES DU MERCREDI

Le très hon. MACKENZIE KING (pre-
mier ministre) propose:

Que mercredi le 18 mars courant et les mercredis sub-

séquents jusqu'à la fin de la session, les avis de motions

et les mesures du Gouvernement aient priorité sur toutes

affaires, sauf sur les questions posées par les députés

et les demandes relatives aux dépôts de documents.

M. ANDREW KNOX: Je ne sais com-
ment m'y prendre relativement à cette propo-
sition, mais je suis certain que bon nombre
de députés ne veulent pas être privés si tôt
d'un jour qui leur est réservé. Nous profi-
tons de cette journée pour discuter des cho-
ses importantes et si le temps attribué à l'ini-
tiative parlementaire est abrégé nous n'arri-
verons pas à présenter les nombreuses réso-
lutions inscrites au Feuilleton. J'avais, l'an
dernier, inscrit une proposition que je n'ai
pu présenter précisément parce que le Gou-
vernement a pris le pas sur nous ce jour-là,
et en définitive j'ai dû recourir à un autre
moyen pour appeler l'attention de la Cham-
bre sur le sujet. J'ai fait inscrire cette réso-
lution de nouveau pour la présente session.
Malgré que je l'aie transmise à la fin d'octo-
bre dernier, je suis arrivé le vingt-cinquième
sur la liste et je pourrais bien attendre encore


